
Bonjour je suis nouveau

Par Bertix00237, le 27/03/2016 à 23:42

Bonjour à tous je suis nouveau et me concernant j'ai déjà un diplôme universitaire en banque 
et finance, mais je suis très attiré par des études de droit.

Par Palois64, le 04/08/2016 à 10:34

Lances toi alors, tu ne le regretteras pas mec

Par RachelC, le 04/08/2016 à 16:29

Bonjour, 

Bienvenue Bertix00237 !

Par Isidore Beautrelet, le 05/08/2016 à 13:34

Bonjour et bienvenue

Comme Palois64 je vous conseille de suivre des études de droit, cela vous donnera un profil 
très intéressant.

Par prettyloveboy, le 07/08/2016 à 01:20

Bonsoir, je suis nouveau dans le forum. Je suis venu dedans pour tout simplement avoir des 
aides pour ma prochaine future année scolaire dans ma 1ère année de licence en droit. Car 
tout simplement je stresse.. Et j'aimerais a voir des avis, des aides et toutes sortes d'autres 
choses pour tout simplement réussir dans une filière que tous le monde dit qui est très 
complexe. merci d'avance de vos réponses :)



Par Isidore Beautrelet, le 07/08/2016 à 08:18

Bonjour prettyloveboy

Je serais ravi de vous aider. N'hésitez à poser toutes vos questions sur le site. Je peux aussi 
vous répondre par message privé, si vous préférez.

Par ContratSocial, le 07/08/2016 à 08:59

Bonjour, je suis dans le même cas que toi prettyloveboy. Certes c'est une filière très complexe 
avec un fort taux d'échec en L1 mais si nous travaillons de manière assidue et régulière il n'y 
a pas de raison que cela ne marche pas .. espérons le :)

Par Isidore Beautrelet, le 07/08/2016 à 14:18

Bonjour ContratSocial

Comme c'est bien dit ! C'est en adoptant cette mentalité qu'on réussit.

N'hésitez pas à me contacter si vous rencontrez des difficultés.

Par Glohirm, le 09/08/2016 à 21:18

[citation]c'est une filière très complexe avec un fort taux d'échec en L1 mais si nous travaillons 
de manière assidue et régulière il n'y a pas de raison que cela ne marche pas .. [/citation]

Tout à fait, je reste persuadé que la plupart des échecs en première année sont dus, plus qu'à 
la difficulté de l'enseignement, à un manque de travail, de méthode de travail, et à la 
difficultés qu’éprouvent certains étudiants à "prendre le pli" du système universitaire.

Par Isidore Beautrelet, le 10/08/2016 à 09:45

Bonjour

Glohirm a très bien résumé la situation. Il est important de se mettre très vite dans le bain
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